
令和５年度 京町小学校だより No.4 

  京 町 

令和５年５月１９日（金） 

地域を愛し、豊かな人生を歩む 

ために学ぶ子どもの育成 

《文責》 校長 小西 郁美 

■地域
ち い き

学校協
がっこうきょう

議会
ぎ か い

を行
おこな

いました。（5月 19日） 
第１回の地域学校協議会を行い、本年度の学校経営方針についてご意見をいただきまし

た。令和 5年度も保護者や地域の皆様のご意見を伺いながら、学校経営を進めていきたい

と思います。 

《令和 5年度 協議会の皆さん》 

  ・井上   さん    ・重松   さん      ・眞木   さん 

  ・下川   さん    ・吉木   さん      ・藤田   さん 

  ・松本   さん    ・蓮原   さん      ・古賀   さん 

 

■結団式
けつだんしき

を行
おこな

いました。 
本校では、5 月 27 日（土）に運動会を予定しております。 

5 月 11 日（木）にオンラインで、結団式を実施しました。赤 

ブロックと青ブロックの応援団長をはじめとする団員やブロッ 

ク長がしっかりと挨拶をすることができました。 

 子ども達が決めた運動会のスローガンのキーワードは、 

「協力・笑顔・あきらめない」だと受け取っています。運動会 

の練習だけではなく、学習態度を含めて、スローガンを達成 

できるように、見守っていきたいと思います。 

■「京町
きょうまち

小学校
しょうがっこう

テント
て ん と

」寄贈
き ぞ う

、ありがとうございます。 
 令和 4年度末に PTAから本校へテント３張りを寄贈いただきました。5月 15日（月）

にその内の１張りを運動会の練習のために、張らせていただきました。昨年度までは 

城南中学校からお借りした物でしたので、後ろ向きに張らせていただいておりましたが、 

本年度は堂々と「京町小学校」の名を掲げることができました。保護者の皆様には、日頃

から教育活動を支えていただき、誠にありがとうございます。 

朝礼台についても、昨年度は長門石小から貸していただきましたが、本年度は久留米市

の予算で購入することができました。大切に使用させていただきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「ライン引き」へご協力いただき、 

ありがとうございました。 

江﨑 さん ・ 蓮原さん 

平嶺 さん ・ 林田さん 



■京町
きょうまち

小学校
しょうがっこう

の写真
しゃしん

 
 本校で生徒指導サポーターとして 

毎朝正門にて挨拶運動をしていただい 

ています民生委員の吉木昭さんに、 

以前の京町小学校の写真を寄贈して 

いただきました。 

 これは１９００年代初期のころの 

写真でしょうか。本校は１１３年の 

歴史がある学校です。 

■京町
きょうまち

日記
に っ き

（５年 1組） 
○ 今日はもうくたくたになりました。なぜかというと５・6時間目に運動会の準備があ

ったからです。ぼくは、ダンスのふりつけ係です。ふりつけをおぼえ、みんなに教え

るという係です。今日もその練習があったのです。だから、練習が終わり、ぼくはく

たくたになったのです。                  （浅田さん） 

 

○ 今日の中休み、ひなたさんとゆうがさんとだいごさんとしゅんたろうさんとりおさん

でバトミントンをして遊びました。ラリーが続いて、とても楽しかったです。昼休み

も遊ぶ予定です。なので、バトミントンが大好きです。     （岡さん） 

 

○ 今日は図書室に行きました。ひさしぶりに図書室に行き、本を読みました。わたしは

本が大好きなので、もっと読みたいなと思いました。     （小川さん） 

 

○ 今日は火曜日でノー宿題デーなので、みんなでいっぱいあそびたいと思います。 

図書室で本を読みました。                 （川上さん） 

 

○ 今日はダンスの練習がありました。とてもつかれました。友達がじょうずだとほめら

れていたので、わたしもじょうずにならないとなあと思いました。 

                             （木原さん） 

 

■ご質問
しつもん

にお答
こた

えします。 
○授業の様子は撮影してはいけないということですが、運動会は撮影して良いのですか。 

 「行事」については、撮影を遠慮していただいておりません。行事は、入学式・1年生

を迎える会・運動会・京町ウォーク・持久走大会・6年生を送る会・卒業式を予定してお

ります。また、その他各学年で予定する行事が含まれる場合があります。 

 お子様の個人情報の保護については、ていねいに対応させていただいております。撮影

などについてはご不自由をおかけする場合があるかと思いますが、ご理解とご協力の程、

よろしくお願いいたします。 

 


